

Marbach

Klangzauber hilft Kindern in Notlage

Von Frank Wittmer 15.10.2017 - 18:05 Uhr



Das Ensemble Vocal Affair hat in der Stadthalle für ein schönes Musikerlebnis gesorgt – sehr zur Freude des Fördervereins „Stückchen Himmel“. Foto: Frank Wittmer

Marbach - Niemand anderes hätte das Benefizkonzert des Ensembles Vocal Affair für die brasilianische Kindertagesstätte Cantina do Céu besser auf den Punkt bringen können als Gerhard Rall selbst, der Vorsitzende des Fördervereins „Stückchen Himmel“: „Das war ein wahnsinniges Musikerlebnis, ein Festival für die Sinne – unglaublich!“

Die 350 Zuhörer am Freitagabend in der Marbacher Stadthalle stimmten begeistert zu. Was die acht Damen und zwei Männer um ihren Leiter und Pianisten Rodolfo Guzman Tenore auf den Brettern, die die Welt bedeuten, in der Marbacher Stadthalle darboten, war beste musikalische Unterhaltung. Die Damen legten den „Trink-Kanon“ von Mozart in bester Manier mit Choreografie vor, die Herren brachen danach „die Herzen der stolzesten Frau'n“, das Ensemble sang deutsch- und englischsprachige Klassiker des

Showbiz wie „Seaside Rendezvous“ oder zeigte mit „Engel“, dass auch Hardrocker wie Rammstein eine Seele besitzen. Die ansteckende gute Laune sprang gleich von Beginn an auf das Publikum in der fast ausverkauften Stadthalle über.

Gerhard Ralls Sohn Christoph, auch im Vorstand des Fördervereins vertreten, war mit der Resonanz sehr zufrieden. Mit Aktionen dieser Art unterstützt der seit 2009 existierende Förderverein die Kindertagesstätte in Aracaju, der Hauptstadt des brasilianischen Bundesstaates Sergipe, die vom Marbacher Thomas Zettler gegründet wurde. „Ich kenne ihn von Kindesbeinen an“, berichtet Christoph Rall. „Das ist schon unglaublich. Thomas und seine Frau Júnia haben 2002 mit acht Kindern angefangen, jetzt kommen jeden Tag 200 Kinder.“

In der Kindertagesstätte werden täglich bis zu 600 Essen ausgegeben, für die Kinder, die in den Slums Drogen und Gewalt ausgesetzt sind, gibt es liebevolle Pflege, Spiele und Schule. „Sie dürfen hier ein bisschen glücklich sein“, teilte Thomas Zettler nach dem Konzert in einer Videobotschaft den Gästen in der Marbacher Stadthalle mit.

In den Favelas leben unzählige Kinder. „Armut, Unterernährung, Krankheit und Kriminalität gehören zum täglichen Leben der Ärmsten der Armen“, heißt es auf der Webseite www.stueckchen-himmel.org. Statt auf der Verliererstraße des Lebens zu stehen, erleben die Kleinen Wärme, Geborgenheit und Liebe. Oft helfen schon frische Kleider, eine warme Mahlzeit und etwas Schlaf. In der Schule lernen die Kinder lesen, schreiben und rechnen. Im Jahr 2016 konnte eine weiterführende Schule gegründet werden.

Das alles kostet eine Menge Geld. Die Spenden und Einnahmen der Eintrittskarten werden in Brasilien weiter gute Werke ermöglichen. Eine Einzelspende von 500 Euro, die Gerhard Rall nach dem Konzert aus den Händen von Sänger Axel Kunkel entgegennehmen konnte, stockt den Betrag zusätzlich weiter auf. Gerne reihte sich der Vorsitzende des Fördervereins in den Chor ein, um mit dem gesamten Publikum „Wonderful World“ anzustimmen – programmatisch für das Anliegen von „Stückchen Himmel“.